



[Event]

seefashion18 – Mode-Design-Absolvent_innen im KühlhausBerlin

Die Mode-Design-Absolventinnen und -Absolventen der weißensee kunsthochschule berlin zeigen ihre Abschlussarbeiten zur diesjährigen »seefashion« im Kühlhaus Berlin. Mit der Verflechtung unterschiedlicher Kleidungskulturen als Chiffre für die zeitgenössische Mode nehmen einige der gezeigten Arbeiten verschiedene und auch sehr persönliche Perspektiven ein. Damit sind aktuelle Fragen des Designs im globalen und digitalen Zeitalter angesprochen. Es geht um Prozesse intermedialer Übersetzung: Wie lassen sich Techniken, Formen, Materialien, die mit einem bestimmten Ort, oder einer Kultur eng verbunden sind, in anderen Zusammenhängen ausprobieren oder weiterentwickeln? Die 17 Bachelor- und Master-Abschlussarbeiten werden im Rahmen einer Ausstellung von Donnerstag bis Sonntag zu sehen sein.

DETAILS

Ort: KühlhausBerlin, Luckenwalder Straße 3, 10963 Berlin

Öffnungszeiten:

Do., 18.10.: 19.00 Uhr: Vernissage

Fr., 19.10.: 15–21 Uhr; Sa., 20.10.: 15–21 Uhr; So., 21.10.: 12–18 Uhr.

→ [Link: www.kh-berlin.de/projekt-detail/Project/detail/seefashion18-2702.html](http://www.kh-berlin.de/projekt-detail/Project/detail/seefashion18-2702.html)

ENGLISH VERSION

seefashion18 – fashion design graduates at Kühlhaus Berlin

The fashion design graduates of the weißensee academy of art berlin present their final collections at this year's seefashion event at Kühlhaus Berlin. The interweaving of different cultures of clothing is the crux of contemporary fashion. The works on display investigate different and also very personal perspectives. This addresses current issues of design in the global digital age. It's about processes of inter-medial translation: how can techniques, forms, and materials that are closely related to particular places, or cultures, be explored and/or developed in other contexts? The 17 bachelor and master projects will be shown from Thursday to Sunday.

Venue:KühlhausBerlin, Luckenwalder Strasse 3, 10963 Berlin

Opening hours Thursday, october 18: 7pm: Opening

Friday, october 19: 3–9pm; Saturday, october 20: 3–9pm; Sunday, october 21: noon – 6pm.